保護者様(家庭数)

西宮市放課後キツズルーム事業

瓦林こども広場・

こどもルームだより 11月号



2024.10.31 (令和6年)

西宮市教育委員会

地域学校協働課



日頃より「瓦林こども広場・こどもルーム」にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。暑い日が続く毎日でしたが、ようやく過ごしやすくなりました。子供達が運動場でのびのびと遊ぶ様子を見て「広々とした運動場で思いきり遊ぶ姿は、やっぱりいいですね。」とサポーターの方々が温かく見守ってくださっています。2学期は行事が多く忙しいですが、子供達にとっても放課後が少しでも楽しくホッと過ごせる居場所となれば…と思います。

さて、10月28日(月)~30日(水)はこどもルームで第2回オセロ大会をしました。オセロ大会の様子や結果は12月号のおたより裏面に載せる予定です。宜しくお願いします。

コーディネーター 冨田

この事業は学校施設を活用しますが、学校の教職員は事業の運営には参加しません。**緊急時のお子様の参加確認や事業についての学校への連絡は控えていただき、必ず以下の番号へお問い合わせください。**なお、「用事(習い事等)があるので、帰るように声を掛けてほしい」等の個別対応はできません。

- ●西宮市教育委員会 地域学校協働課 (0798-35-3652)
- ●瓦林小放課後コーディネーター 冨田 (080-4445-4386)
- ※緊急時は上記の携帯電話番号からお電話をさせていただく場合があります。緊急連絡先 に指定されている携帯電話や固定電話にご登録いただけますと大変助かります。宜しく お願いします。

## 11月の予定

月	火	水	木	金	土	
					2	3
4	<b>5</b>	6	7	8	9	10
	12	13	14	15	16	17
18	19	20	2]	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

 $\Box \rightarrow 13 \ddot{\Box} (\mathring{x}) \sim 15 \ddot{\Box} (\mathring{x})$  は図工展のため、全学年一旦下校 してから参加してください。

 $\sim\sim\sim\sim$ こども広場・こどもルームがおやすみの $\stackrel{\circ}{\Box}\sim\sim\sim\sim$ 

- 18日(月)図工展代休日のため
- 20日(水)委員会活動のため
- ・27日(水)クラブ活動のため





コスモサークル (紫かけ曼荼羅) とは、 苔紙に紫をかけて、模様を作っていく アートです。

<sup>うらめん</sup> 裏面もあります。→ 見守りサポーターさんが書きとめてくださっていた放課後の様子をご紹介します。

## ①こどもルームで "のじぎく"きれいだね

学習ルームの黒板の前、 サポーターさんが持ってきた "のじぎく"が飾ってあります。

宿題をほぼ終わった1年生の児童、 黒板の前に飾ってある花を見て、



1年生の児童 ; 「これは何の花?」 サポーターさん; 「"のじぎく"だよ」

1年生の児童 ;「"のじぎく"きれいだね」

"のじぎく"が飾ってある花瓶を見て、

1年生の児童 ;「お水がないよ、かわいそうだね」

1年生の児童 ;「お水を入れてくるよ」

サポーターさんといっしょに、 花瓶にお水を入れに行ってくれました。

そして、花瓶にお水の入った"のじぎく"を見ながら 1年生の児童 ;「"のじぎく"きれいだね」

とっても気に入った "のじぎく"のお花でした。

## ②こども広場で 運動場のてんとう虫

4年生の男の子たち、 こども広場で仲良くボール遊び。

いつの間にかボール遊びを中断、 運動場の真ん中で輪になってしゃがみ込んでいました。

どうしたのかなと覗いてみると……、 輪になっている子どもたちの真ん中には、 小さな小さな赤いてんとう虫がいました。

1人の子供が、「踏んづけちゃうと可哀想だな」もう一人の子供が、「小さいから指で取ると潰れそうだな」どうしようかとみんなで考えていました。

『木や草が生えている運動場の端に逃がしてあげたらどうかな?』 持っていた手帳の紙を使って子どもの手に渡してあげると、 安全な葉っぱの上に持って行ってくれました。

そして、再び楽しそうにボール遊びを始めました。